

AIDER AUTRUI

A la lecture des « Lettres Rouges » et particulièrement la Lettre VIII

- mon Soleil est dans le Scorpion – des questions me sont venues à l'esprit concernant le message suivant : « *Aidez autrui à comprendre le processus dont il fait partie* ». Peut-être est-ce facile pour moi, étudiant de l'astrologie et de la Sagesse Ancienne, de comprendre et de mieux comprendre les messages transmis ici dans le langage de l'astrologie. Mais comment vais-je faire passer ce message aux autres personnes, lesquelles généralement considèrent tout ce qui relève de l'astrologie comme étant fausseté. Ce ne sont pas des individus ignorants ou indifférents, mais des gens élevés dans un monde matérialiste qui ne croient qu'en ce que leurs cinq sens perçoivent. Un grand nombre sont des Chrétiens fervents qui tendent à considérer avec beaucoup de scepticisme tout message spirituel en conflit avec leur croyance religieuse. Alors comment puis-je ramener cette information à un niveau plus pratique, là où elle pourra être reçue avec un sens d'urgence et de conviction par ceux ne faisant pas partie de la communauté spirituelle et astrologique ?

B.R./USA

La personnalité pense en termes de survie à tous prix, mais les perspectives de la personnalité ne sont pas appropriées à la préparation en vue des événements de 2012.

Maniez cette connaissance que vous avez, comme vous le feriez pour une invitation - c'est de cette façon qu'elle vous a été accordée.

Tout d'abord, avant de lancer l'invitation, celui qui invite considère la nature de l'événement et à quelles personnes elle pourrait convenir. Mais au-delà de cette démarche, il ne contrôle plus rien. Son invitation déclenche un processus dans lequel s'engage le destinataire qui reçoit, considère, décide puis agit à partir de la décision prise. Le destinataire peut poser un refus à toute étape du processus. S'il ne le peut pas, alors c'est qu'il est forcé et n'est pas invité.

Comme je disais en réponse à une autre question, il n'y a pas place dans les événements de 2012 pour la coercition ou une stratégie de survie pour la masse, une stratégie qui sauverait la vie de gens effrayés, négatifs, prêts à succomber ensuite à la maladie. Mieux vaut qu'ils meurent.

Il est prévu que pas plus de 0,07 pour cent de la population mondiale recevra et acceptera l'invitation à survivre à l'événement de 2012. Et les choses se passeront comme elles doivent se passer.

KH / Mars 2005